
 
 
 

Conseil d’administration du conseil de quartier de Duberger – Les Saules 
Procès-verbal du 12 juin 2023 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
DU CONSEIL DE QUARTIER DUBERGER – LES SAULES 

 
Procès-verbal de la 5e assemblée régulière de l’année 2023 

12 juin 2023, à 19h  
 

Centre communautaire Duberger – salle RC-06 
2341, Rivière du Berger 
Québec (Qc) G1P 3N5 

 
 
 
SONT PRÉSENTS : 
 
Mme Dominique Tremblay  Administratrice 
Mme Marie Merriaux   Administratrice 
Mme Naomi Guilbault   Administratrice 
M. Yannick Bourque    Administrateur 
Mme Carolyne Hamel  Membre cooptée 
 
IL Y A DONC QUORUM 
 
 
SONT ABSENTS : 
M. Patrice Côté   Administrateur 
Mme Maryse Beaulieu  Administratrice 
Mme Véronique Dallaire Conseillère municipale, district des Saules – Les Méandres 
 
 
ASSISTENT ÉGALEMENT À CETTE RENCONTRE : 
 
Mme Sayana Khuon Conseillère en consultations publiques 
Mme Alicia Despins Conseillère municipale, district de Vanier – Duberger 
 
Outre les noms énumérés ci-dessus, 16 personnes sont présentes dans la salle. 
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ORDRE DU JOUR DE LA 5e ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 2023 
DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU  

CONSEIL DE QUARTIER DUBERGER – LES SAULES 
 

23-06.1 Ouverture de l’assemblée 

23-06.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

23-06.3 Adoption du procès-verbal du 24 mai 2023 

23-06.4 Assemblée publique de consultation et demande d’opinion au conseil de 
quartier : Projet omnibus de modifications réglementaires dans le parc industriel 
Frontenac (R.C.A.2V.Q. 355) www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/participation-
citoyenne/activites/fiche.aspx?IdProjet=545 

23-06.5 Affaires découlant du procès-verbal 
 Suivi de la résolution 2023-CA-07 – Boisé de Joinville 

23-06.6 Période d’information des conseillères municipales 

23-06.7 Période de questions et commentaires des citoyens 

23-06.8 Fonctionnement du conseil de quartier 
 Correspondance 
 Trésorerie 

23-06.9 Divers 
 Refonte du logo 

23-06.10 Levée de l’assemblée 

 
 
  

http://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/participation-citoyenne/activites/fiche.aspx?IdProjet=545
http://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/participation-citoyenne/activites/fiche.aspx?IdProjet=545
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23-06-1 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Mme Dominique Tremblay constate le quorum à 19h et ouvre l’assemblée. 
 
 
23-06-2 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Mme Dominique Tremblay suggère d’ajouter le sujet « Refonte du logo » dans le 
point « Divers » 
 
Sur une proposition de Mme Marie Merriaux, appuyée par Mme Carolyne Hamel, 
il est unanimement résolu d’adopter l’ordre du jour tel que modifié. 
 
 

23-06-3 LECTURE ET ADOPTION DU PROCES-VERBAL DU 24 MAI 2023 
 
Sur une proposition de Mme Marie Merriaux appuyée par Mme Carolyne Hamel, il 
est unanimement résolu d’adopter le procès-verbal tel que présenté. 

 
 
23-06-4 ASSEMBLÉE PUBLIQUE DE CONSULTATION ET DEMANDE D’OPINION AU 

CONSEIL DE QUARTIER : PROJET OMNIBUS DE MODIFICATIONS 
RÉGLEMENTAIRES DANS LE PARC INDUSTRIEL FRONTENAC (R.C.A.2V.Q. 
355)  
 
M. Sébastien Paquet, conseiller en urbanisme à la gestion du territoire, expose le 
projet omnibus de modifications règlementaires. 
 

  Une période de questions s’ensuit. 
 
L’ensemble de la documentation liée au projet est disponible sur le site de la Ville 
de Québec. 
 
Le rapport de demande d’opinion ainsi que les documents de référence sont joints 
en annexe au présent document. 

   
 
RÉSOLUTION 2023-CA-18 
 
Sur une proposition de M. Yannick Bourque, dûment appuyée par Mme Marie 
Merriaux, il est résolu unanimement de recommander l’adoption de la 
modification proposée au règlement d’urbanisme R.C.A.2V.Q. 355. 
 

 
 
  

http://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/participation-%20citoyenne/activites/fiche.aspx?IdProjet=545
http://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/participation-%20citoyenne/activites/fiche.aspx?IdProjet=545
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23-06-5 AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL 
 

 Suivi de la résolution 2023-CA-07 – Boisé de Joinville 
 
Un courriel a été reçu de Marie-Josée Asselin à l’effet que le promoteur devrait 
avoir débuté ses travaux pour régler les enjeux de drainage sur Joinville. Dans 
le cas de la rue Giono, le dossier avance et une recommandation d’intervention 
sera bientôt proposée à la direction générale pour validation 
 
La résolution 2023-CA-07 est toujours en cours d’analyse. 
 
 

23-06-6 PÉRIODE D’INFORMATION DES CONSEILLÈRES MUNICIPALES 
 

Mme Alicia Despins mentionne que les analyses des comptages sur la rue Careau 
sont terminées et qu’une rencontre est prévue pour vérifier les interventions qui 
seront réalisées dans le secteur. 

 
 
23-06-7 PÉRIODE DE QUESTIONS ET COMMENTAIRES DES CITOYENS  
 
  Aucune question n’est soulevée. 
 
 
23-06-8 FONCTIONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER 
 

 Correspondance 
 

Aucun point n’est soulevé. 
 

 Trésorerie 
 

Étant donné que la séance de ce soir ne dépassera pas deux heures, il est 
convenu de payer le tarif de 85 $ à la secrétaire de rédaction pour la 
préparation du procès-verbal de l’assemblée de ce jour. 
 

 
RÉSOLUTION 2023-CA-19 
 
Sur une proposition de Mme Dominique Tremblay, appuyée par Mme Naomi 
Guilbault, il est unanimement résolu d’octroyer la somme de 85 $ à Julie 
Godin pour la rédaction du procès-verbal de la séance de ce jour. 
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23-06-9 DIVERS 
 

 Refonte du logo 
 

M. Yannick Bourque croyait que le projet était sur la glace et n’a donc pas 
poursuivi les démarches en ce sens. 
 
Mme Sayana Khuon indique que la préparation d’une politique sur les conseils 
de quartier est en cours. Elle recommande d’attendre que cette politique soit 
adoptée avant d’engager des frais pour la conception d’un nouveau logo. 
 
 

 Sentier linéaire de la Rivière St-Charles 
 
Mme Marie Merriaux s’interroge sur la fermeture d’un secteur du sentier. Mme 
Alicia Despins indique que certains secteurs sont fermés à cause de l’érosion 
du terrain, mais elle s’informera pour le secteur dont parle Mme Merriaux. 
 
 

 Première rencontre de développement de projets en septembre 
 
Mme Dominique Tremblay suggère de fixer une rencontre au début septembre 
afin discuter des projets à venir pour la prochaine année. Elle sondera les 
membres du conseil à cet effet. 
 

 
 
23-06-10 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Sur une proposition de M. Yannick Bourque, dûment appuyée par Mme Naomie 
Guilbault, il est résolu unanimement de procéder à la levée de l’assemblée à 
20h41. 


